



Navidad

(21 – 27 DICIEMBRE)

¿Qué nos enseñan los profetas del Libro de Mormón en cuanto a la Navidad?

A medida que lea los siguientes pasajes de las Escrituras, ¿qué nos enseña cada profeta en cuanto al nacimiento del Salvador? Considere anotar sus pensamientos o compartirlos con su familia.



Nefi, el hijo de Helamán (alrededor de 1 d. C.)

“[L]a voz del Señor vino a él, diciendo: [...] mañana vengo al mundo” (véase 3 Nefi 1:4–22).



600 a. C.

500

400

300

200

100

0



Nefi (alrededor de 600 a. C.)

“[V]i a una virgen [...] llevando a un niño en sus brazos. Y el ángel me dijo: ¡He aquí, el Cordero de Dios, sí, el Hijo del Padre Eterno!” (véase 1 Nefi 11:13–33).

Abinadí (alrededor de 148 a. C.)

“[T]odos los profetas [...] desde el principio del mundo [...], ¿[n]o han dicho ellos que Dios mismo bajaría entre los hijos de los hombres [...]?” (véase Mosíah 13:33–35).

Rey Benjamín (alrededor de 124 a. C.)

“[E]l Señor [...] descenderá [...] entre los hijos de los hombres [...]; [y] se llamará Jesucristo, el Hijo de Dios [...]; y su madre se llamará María” (véase Mosíah 3:5–11).

Alma, hijo (alrededor de 83 a. C.)

“[N]acerá de María [...], sí, aun el Hijo de Dios” (véase Alma 7:7–13).

Samuel el Lamanita (alrededor de 6 a. C.)

“[C]inco años más y, he aquí, entonces viene el Hijo de Dios” (véase Helamán 14:1–13).

